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Neues Mehrzweckfahrzeug für die
Feuerwehr Mitterteich: Rettung auf der

Autobahn A93
Erfahren Sie, warum der Stadtrat Mitterteich mehr Geld

vom Staat für ein neues Feuerwehrauto fordert. Diskussion
über staatliche Förderung und Autobahn-Maut.

Der Wunsch des Stadtrats Mitterteich nach
mehr finanzieller Unterstützung für die
Feuerwehr

Die Feuerwehr Mitterteich plant die Anschaffung eines neuen
Mehrzweckfahrzeugs, um das in die Jahre gekommene Auto zu
ersetzen. In der letzten Sitzung stimmte der Stadtrat Mitterteich
der Verwaltungsvorlage zu. Die Kosten werden auf etwa 170.000
Euro geschätzt, wobei bereits Preissteigerungen berücksichtigt
wurden.

Es ist wichtig für die Sicherheit und den Schutz von
Menschenleben, betonte Bürgermeister Grillmeier, dass dieses
Fahrzeug angeschafft wird. Auch Kreisbrandrat Stefan Gleißner
unterstützt die Entscheidung für den Kauf des neuen Fahrzeugs.

Jedoch gibt es Unzufriedenheit über die staatliche Förderung in
Höhe von 23.400 Euro für das Fahrzeug. Josef Schwägerl von der
CSU kritisierte, dass dieser Betrag unabhängig vom Kaufpreis ist
und schlug vor, die Förderung angesichts der Preissteigerungen
anzupassen.

Eine Diskussion über die allgemeine staatliche Unterstützung bei
Feuerwehrausgaben entstand, wobei die Verantwortlichkeiten



für Autobahnen, Maut und Feuerwehr unterschieden wurden.
Der Vergleich zwischen diesen Bereichen sei laut einigen
Stimmen im Rathaus unrealistisch.

Bürgermeister Grillmeier kritisierte ebenfalls die Höhe der
staatlichen Förderung und forderte eine generelle Verbesserung
der Zuschüsse für Feuerwehrausgaben. Er bemängelte
insbesondere die niedrigen Beträge, die für den Bau von
Feuerwehrgerätehäusern gezahlt werden.
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